

Schrobenhausen

## Bürgerbeteiligung online

**[24.03.2014] Über ein Online-Portal will die Stadt Schrobenhausen in Bayern den Bürgern die Möglichkeit geben, sich an der Neugestaltung der Altstadt zu beteiligen. Anregungen werden in Bürgerveranstaltungen der Stadt eingebracht.**

In der Stadt Schrobenhausen im oberbayerischen Landkreis Neuburg-Schrobenhausen soll die Altstadt neugestaltet werden. Die Stadtverwaltung hat dazu einen Bürgerbeteiligungsprozess gestartet. An mehreren öffentlichen Veranstaltungen besteht für Bürger die Möglichkeit, ihre Ideen und Anregungen einzubringen. Für alle, die nicht persönlich teilnehmen können oder wollen, hat die Stadt Schrobenhausen nach eigenen Angaben eine Internet-Plattform eingerichtet. Sie wird von der Integrata-Stiftung Tübingen bereitgestellt. Jakob Sowula, der das Online-Portal moderiert, zeigt sich überzeugt: „Bürger suchen und finden den Dialog mit anderen Bürgern und den Verwaltungen ihrer Kommunen.“ Auf der Internet-Seite werde alles kontinuierlich festgehalten, neutral ausgewertet und in die Veranstaltungen vor Ort eingebracht. So ist beispielsweise für Samstag, den 26. April 2014, eine Kreativwerkstatt geplant, in der über die Ausgestaltung der Altstadt diskutiert werden soll.

(ma)

Zum Bürgerbeteiligungsportal der Stadt Schrobenhausen

Stichwörter: E-Partizipation, Schrobenhausen, Bürgerbeteiligung, Integrata-Stiftung